
様式第 1号 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

会 議 の 名 称 

 

 

令和４年度第３回所沢市スポーツ推進審議会 

 

開 催 日 時 

 

 

令和５年１月３１日（火）午前１０時００分から午前１１時５０分まで 

 

 

開 催 場 所 

 

 

所沢市役所５階 ５０１会議室 

 

出 席 者 の 氏 名 

・宮寺敏雄  ・矢嶋奈津子 ・作野誠一 ・岡田恒芳 ・鈴木克彦 

・五十峯のぞみ・平岡ゆき江 ・川口久夫 ・江黑直樹 ・片倉 透  

・河野夏美   

欠 席 者 の 氏 名 ・須澤杏南 

説明者の職・氏名 

 

  

 

議 題 

 

 

（１）協議事項 

  ・第３次所沢市スポーツ推進計画（素素案）について 

（２）報告事項 

  ・第３３回所沢シティマラソン大会開催結果について 

・その他 

 

会  議  資  料 

(１)会議次第 

(２)所沢市スポーツ推進審議会委員名簿 

(３)第３次所沢市スポーツ推進計画（素素案）  

(４)第３次所沢市スポーツ推進計画施策体系図（案）  

(５)第３次所沢市スポーツ推進計画素素案へのご意見 

(６)第３次所沢市スポーツ推進計画策定庁内検討会議でのご意見一覧 

(７)第３３回所沢シティマラソン大会開催結果 

所沢市ゆかりのアスリート認定者 チラシ 

レクリエーション祭りのチラシ 

 

担 当 部 課 名 

教育総務部   教 育 長  中島秀行 

部  長 千葉裕之 

次  長 皆川博幸 

スポーツ振興課 課  長 廣谷貴紀   指導主事 貴志健司 

        主  査 糟谷明美   主  査 平沼克典 

主  査 盛 圭亨   主  任 太田洋希 

 

教育総務部 スポーツ振興課   電話 04(2998)9248 



様式第２号 

発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

事 務 局 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

午前１０時００分、スポーツ振興課事務局により開会。 

 

教育長あいさつ 

 

本日は、１０名の委員が出席のため、会議は成立する。 

議事についてはスポーツ推進審議会条例第５条第２項の規定により、出席委

員の過半数の賛成で議決される。 

「所沢市の会議の公開に関する指針」に基づき公開ということでお知らせし     

ているため、了承願いたい。   

また、会議録の記録方式は「要約方式」とし、発言者の委員名については

「委員」とだけ記載し、「会議録の確定」については「会長」の承認をいた

だき、確定する方式とする。 

会議の議長は条例第５条の規定により、会長が議長となる。議長に会議の進

行をお願いする。 

 

宮寺会長あいさつ 

傍聴者の確認をお願いする。(傍聴者なし)  

資料の確認をお願いする。 

 

(本日の資料について説明) 

 

（１） 協議事項 

「第３次所沢市スポーツ推進計画素素案について」 

（第１章について、第２回審議会、庁内検討会議で出た意見を説明した。） 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

カタカナの「マチ」という文字の意味は、カバン等のゆとりを持たせる奥行

ということが主としての意味となる。また、「街」が漢字の部分もあるた

め、統一したほうが良いのではないか。 

 

現在、所沢市長が意味を持ってカタカナの「マチ」と漢字の「街」を使い分

けている。カタカナの「マチ」はソフト面で用いていて、漢字の「街」はハ

ード面で用いている。だが、わかりづらいとの声もあるため、整合性を図り

ながら調整していきたい。 

 

計画の目的の内容に関して、一番初めにスポーツの手段を記載するのではな

く、スポーツの本質的な価値、目的を手段の前に追加したほうが良いのでは

ないか。 

 

（第２章について、第２回審議会、庁内検討会議で出た意見を説明した） 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

他の質問項目との比較のためにも「その他・無回答」は別としてグラフを降



 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

委 員 

 

順にしたほうが良いと私も思う。 

 

文章の流れの関係上、西暦と和暦を両方併記したほうが分かりやすいのでは

ないか。 

 

調査の関係ではあるが、２６ページの設問の「特にない」がとても多いた

め、次回調査では、どのようにして情報が得たいかを聞いたほうが良い。 

 

（第３章について、第２回審議会、庁内検討会議で出た意見を説明した） 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

２６ページのアンケート結果と３８ページの内容、２３ページのアンケート

結果と３９ページの内容のつながりをはっきりとさせたほうが関係性が生ま

れて良いのではないか。 

 

方針の中に目標値があるが、具体的にどのようにしてその目標値を達成する

かはっきりさせたほうが良いのではないか。また、市民からみても具体策が

掲載されているほうが、取り組みやすくなるのではないか。 

 

ほっとメールの内容やイベントの開催状況等をよりいろんな人に知っていた

だくためには、ＳＮＳを活用しながら周知したほうが良いのではないか。ほ

っとメールだけでは登録していない人や広報をみても忘れてしまう人がい

る。また、若い人により周知ができるよう、うまく活用することはできない

か。 

 

市として、難しい部分はあるとは思うが、利用者にとっても簡単に登録がで

き、自動的に通知が来るＬＩＮＥのようなものを取り入れるのはどうか。 

 

方針②「市が発信するスポーツ情報の閲覧数の向上」だが、利用登録者数を

増やすことが主としての目的となり、「スポーツをみる」という部分に当て

はまるのか。また、方針③「スポーツ・レクリエーション施設利用者数の増

加」について、現段階で１００％使用されていたら、これ以上人数を増やす

ことは難しい。そのため、現段階でどの施設がどのくらい空いているのか、

または満員なのか、ということで目標達成を作ったほうが、わかりやすくな

るのではないか。 

 

３４ページや３６ページにいきなり「体力テストにおける上位ランクの自

動・生徒の割合」が記載されているため、その前の章から加えたほうが見や

すくなるのではないか。 

 

（第４章、第５章について、第２回審議会、庁内検討会議で出た意見を説明

した） 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

ＤＸというとＶＲやＡＩといったことを想像しがちだが、動画配信も立派な

ＤＸだと思うため、積極的に取り組むべきだと思う。 



  

以上のとおり、会議録を確定しました。 

事 務 局 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

会 長 

 

副 会 長 

第３次所沢市スポーツ推進計画を今後どのように策定していくか説明した。 

 
（２） 報告事項 

「第３３回所沢シティマラソン大会開催結果について」 

（事務局より説明した。） 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

（質問、意見なし） 

 

「その他」 

（レクリエーション祭り、スポーツ大賞の開催について説明した。） 

 

全体を通じて、意見や質問はあるか。 

（質問、意見なし） 

 

議事については、以上である。 

 

あいさつにより閉会。 


